
FUNDO PREVIDENCIÁRIO DE MURIAÉ
MURIAÉ-PREV

CNPJ: 10.935.438/0001-15
Avenida Juscelino Kubitscheck, nº 601– Centro

Muriaé – Minas Gerais – CEP: 36880-000
Telefone: (32) 3722-2321 – 

                                           E-mail: secretaria@muriaeprev.com.br

ATA DA REUNIÃO ORDIDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO MURIAÉ- PREV.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X
AOS (AOS 22 DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÁS 14h00min), ATENDENDO A CONVOCAÇÃO DA
PRESIDENTE  DO  CONSELHO  ADM  ROGÉRIA,  REUNIRAM-SE  NA  SALA  DE  REUNIÕES  DO  MURIAÉ-PREV,  PARA
DELIBERAREM  SOBRE  AS  SEGUINTES  PAUTAS: 1-  APROVAÇÃO  DO  DESEMPENHO  INVESTIMENTOS  DO  MÊS  DE
JANEIRO/2017;  2-  CONSIDERAÇÕES  SOBRE  AS  LICITAÇÕES  (MATERIAL  DE  LIMPEZA,  CONSULTORIA
PREVIDENCIÁRIA, BANCO DE DAOS E APOSENTADORIAS, SISTEMA DE CONTABILIDADE E RH; 3- APROVAÇÃO DA
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MÊS DE JANEIRO/2017; 4- MINUTA DE ALTERAÇÃO E ADEQUAÇÃO NA LEI 3.432/2007.
COMPARECERAM À REUNIÃO O PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA (ANTONIO JOSÉ PEREIRA DE OLIVEIRA), NANCY
LIETA LIMA (SECRETARIA EXECUTIVA MURIAÉ-PREV), O CONTADOR DO MURIAÉ-PREV (PEDRO ALVES VIEIRA JUNIOR), O
PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS (ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS), A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM
ROGÉRIA RODRIGUES SOUSA OLIVEIRA, JOSÉ DE ASSIS, DENILSON FERREIRA DE SOUZA, MARIA DO AMPARO, GILMAR
LOPES DE FARIA, O VEREADOR JAIR SANCHES DE ABREU, SERGIO VILHENA VIEIRA, ANTONIO CARLOS DA SILVA EUZÉBIO.
O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E PASSOU A PALAVRA PARA A PRESIDENTE DO
CONSELHO  ADM  ROGÉRIA.  A PRESIDENTE  DO  CONSELHO  ADM  DEU  INICIO  AOS  TRABALHOS  AGRADECENDO  A
PRESENÇA DE TODOS E APRESENTOU A 1ª PAUTA: APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS
JANEIRO/2017, CONVOCANDO O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS PARA
A DEVIDA APRESENTAÇÃO. O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS APRESENTOU OS RELATORIOS, PLANILHAS E
CONSIDERAÇÕES DA ASSESSORIA FINANCEIRA CONTENDO UMA LEITURA DO CENÁRIO ECONÔMICO OCORRIDO NO MÊS
DE  JANEIRO/2017  E  A PERFORMANCE  DA CARTEIRA DO  MURIAÉ-PREV.  SEGUNDO  O  PRESIDENTE  DO  COMITÊ  DE
INVESTIMENTOS, O ANO INICIA BEM PARA O MERCADO FINANCEIRO. TANTO OS FUNDOS DE RENDA FIXA QUANTO OS
FUNDOS DE AÇÕES APRESENTARAM BONS RETORNOS NO MÊS DE JANEIRO. OS INVESTIDORES ESTÃO OTIMISTAS COM A
POSSIBILIDADE DAS REFORMAS SAÍREM DO  PAPEL.  AS RECENTES  ELEIÇÕES PARA PRESIDENTE  DO  SENADO  E  DA
CÂMARA INDICAM QUE O GOVERNO FEDERAL CONTINUA COM BASE DE APOIO PARA A APROVAÇÃO DO PACOTE DE
MEDIDAS, EM ESPECIAL, A REFORMA DA PREVIDÊNCIA. A SINALIZAÇÃO DA INFLAÇÃO PARA O CENTRO DA META NO ANO
DE 2017 TRANSMITIU AO MERCADO A POSSIBILIDADE DE REDUÇÃO FORTE NA TAXA DE JURO SELIC AO LONGO DO ANO,
DOS ATUAIS 13% AO ANO PARA ALGO PRÓXIMO A 10% AO ANO. A ANTECIPAÇÃO DESTE CENÁRIO TROUXE GANHOS PARA A
BOLSA DE  VALORES E  OS  TÍTULOS PÚBLICOS  FEDERAIS  PREFIXADOS (FAMÍLIA IRF-M)  E  INDEXADOS À INFLAÇÃO
(FAMÍLIA IMA-B).  HOUVE FORTE  RECUPERAÇÃO DA BOLSA DE  VALORES,  COM MELHOR  DESEMPENHO DENTRE  OS
PRINCIPAIS INVESTIMENTOS. O IBOVESPA SUBIU 7,4% EM JANEIRO. NOS ÚLTIMOS 12 MESES, ACUMULA ALTA DE 60%.
O PICO DA BOLSA OCORREU EM MAIO DE 2008, QUANDO O ÍNDICE IBOVESPA ESTAVA EM 73.900 PONTOS. ATUALIZADO
PELO IPCA, ESTE NÚMERO ALCANÇARIA, HOJE, 127.000 PONTOS. PORTANTO, AINDA TEMOS CAMINHO PARA O MERCADO
DE AÇÕES. PARA 2017, A PROJEÇÃO DA INFLAÇÃO INDICA TAXA DE 4,45%, UM POUCO ABAIXO DO CENTRO DA META, DE
4,5% AO ANO. ESPAÇO PARA A REDUÇÃO DA TAXA DE JUROS. A RETOMADA DO CRESCIMENTO ECONÔMICO PARECE AINDA
DISTANTE, COM PROJEÇÕES PESSIMISTAS PARA O PIB. A CARTEIRA DE INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV, EM JANEIRO
DE 2017, APRESENTOU A RENTABILIDADE DE 0,92% CONTRA UMA META ATUARIAL DE 0,87%, OU SEJA, FOI ALÇANDO
O PERCENTUAL EQUIVALENTE A 106,15% DA META.  O CONSULTOR PAULO DI BLASI RECOMENDOU ALOCAÇÕES EM
FUNDOS IRFM, IRFM 1 E IMA B E ELIMINAÇÃO DAS POSIÇÕES DI E IDKA. A MAIORIA QUALIFICADA DOS MEMBROS DO
COMITÊ NA REUNIÃO ORDINÁRIA DE FEVEREIRO DE 2017 DELIBEROU, O RESGATE INTEGRAL DOS FUNDOS DI E IDKA E
REALOCAÇÃO DE 50% DO VALOR NO FUNDO IRFM E 50 % DO VALOR NO FUNDO IRFM 1. A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADM COLOCOU EM VOTAÇÃO O RELATÓRIO COM O DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE JANEIRO//2017 . OS
CONSELHEIROS DERAM  O  VOTO FAVORÁVEL AO RELATÓRIO.  A PRESIDENTE DO CONSELHO  ADM DECLAROU
APROVADO O RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS NO MÊS DE JANEIRO/2017.  EM SEGUIDA A
PRESIDENTE DO CONSELHO ADM APRESENTOU A PAUA DE Nº 2 - CONSIDERAÇÕES SOBRE AS LICITAÇÕES (MATERIAL
DE  LIMPEZA,  CONSULTORIA  PREVIDEENCIÁIA,  BANCO  DE  DAOS  E  APOSENTADORIAS,  SISTEMA  DE
CONTABILIDADE E RH, PARA AS EXPLICAÇÕES CONVOCOU O PREGOEIRO ALESSANDRO. O PREGOEIRO ALESSANDRO
APRESENTOU UM RELATÓRIO COM AS LICITAÇÕES REALIZADAS E AS QUE DEVERÃO SER REALIZADAS NESTE INICIO
DE  ANO,  TENDO  EM  VISTA QUE  TODAS  COMPLETAM 05  ANOS  E  PRECISAM SER  REALIZADOS  NOVOS  PROCESSOS
LICITATÓRIOS. FOI REALIZADO O PREGÃO 001/2017 PARA FORNECIMENTO DE MATERIAL DE LIMPEZA AO MURIAÉ-PREV,
QUE FOI  CONCLUÍDO  COM  A ADJUDICAÇÃO  DO  VALOR DE  R$  9.170,00  (NOVE MIL,  CENTO E  SETENTA REAIS  E
QUARENTA  CENTAVOS) NA  MODALIDADE  DE  REGISTRO  DE  PREÇOS.  À  EMPRESA  ARREMATANTE,  (3  R  &  L
EMPREENDIMENTOS COMERCIAIS  LTDA).  SEGUNDO  O  PREGOEIRO  ALESSANDRO ESTÃO SENDO  PREPARADOS OS
PROCESSOS LICITATÓRIOS REFERENTE A CONSULTORIA PREVIDENCIÁRIA, BANCO DE DADOS, SISTEMA DE GESTÃO DE
FOLHA PAGAMENTO/RH/CONTABILIDADE,  PERÍCIA MÉDICA.  APÓS  AS  EXPLICAÇÕES  DO  PREGOEIRO  A PRESIDENTE
COLOCOU E DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A REALIZAÇÃO DAS LICITAÇÕES. OS CONSELHEIROS APROVARAM A REALIZAÇÃO
DAS LICITAÇÕES, TENDO EM VISTA QUE TAIS SERVIÇOS SÃO ESSENCIAIS PARA A CONTINUIDADE DOS TRABALHOS DO
MURIAÉ-PREV.  OS  CONSELHEIROS  ALERTARAM  PARA  QUE  OS  PROCESSOS  SIGAM  AS  ORIENTAÇÕES  DA  LEI  DE
LICITAÇÕES 8.666/93. A PRESIDENTE DECLAROU APROVADO A REALIZAÇÃO DOS PROCESSOS DE LICITAÇÕES COM A
ORIENTAÇÃO PARA O CUMPRIMENTO DA LEI Nº 8.666/93. EM SEGUIDA ALESSANDRO ESCLARECEU SOBRE O COMREV:
EM RELAÇÃO AO COMPREV, SEGUE O MENSAL DO REPASSE DE FLUXO INSS-MURIAÉ NO VALOR DE R$ 6.050,00 E EM VIA
REVERSA NO VALOR DE R$ 522,31,  SEM NOVAS CONCESSÕES DE PARTE A PARTE. ATO CONTÍNUO, A PRESIDENTE DO
CONSELHO ADM APRESENTOU A  PAUTA DE Nº  3  -  APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MÊS DE MÊS DE
JANEIRO/2017. A PRESIDENTE CONSELHO ADM ROGÉRIA DISSE QUE RECEBEU TODA DOCUMENTAÇÃO DA DIRETORIA
EXECUTIVA DO MURIAÉ-PREV REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS TAIS COMO: BALANCETES, BALANÇOS DA RECEITA
E DESPESA, RELATÓRIOS E OUTROS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS OS QUAIS FORAM ANALISADOS EM CONJUNTO COM O
CONTADOR E A DIRETORIA DO MURIAÉ-PREV, QUE LHE SANARAM TODAS AS DÚVIDAS. FOI APURADO O SEGUINTE: NO
MÊS DE JANEIRO/2017 - RECEITAS = CONTRIBUIÇÃO = PREFEITURA= PATRONAL= 1.377.677,21; SEGURADO: 717.578,28;
REPASSE INATIVOS PMM= 71.867,57; PERFAZENDO UM TOTAL DE 1.167.123,06; CONTRIBRUIÇÃO DO DEMSUR= PATRONAL=
PAGO EM DEZ/2016; FUNDARTE = PATRONAL= PAGO EM DEZ/2016; CONTRIBUIÇÃO PATRONAL DA CÂMARA = PAGO EM
DEZ/2016; CONTRIBUIÇÃO  DOS  INATIVOS DA  PMM DE  16.400,83; RECEITA  DE  RENDIMENTOS  APLICAÇÃO
FINANCEIRA= 1.574.891,15;  RECEITA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA =  268.636,85; OUTRAS RECEITAS=  296,47;  SERVIDORES
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CEDIDOS= PATRONAL = 2.626,17,  SEGURADO = 1.378,89  =  TOTAL DE = 4.005,06;   COMPENSAÇÃO FINANCEIRA INSS =
6.050,97; OSCILAÇÃO DE INVESTIMENTOS= (35.756,86); PERFAZENDO UMA RECEITA TOTAL DE 4..001.647,53. UM SALDO
EM  BANCOS  E  APLICAÇÃO  FINANCEIRA  DE  164.567,226,79.  DESPESAS:  DESPESAS  ADMINISTRATIVAS:  R$9.218,07;
DESPESAS  COM  BENEFÍCIOS  PREVIDENCIÁRIOS:  R$1.438.687,53; DESPESAS  EXTRA-ORÇAMENTÁRIAS
(CONSIGNAÇÕES)  =  171.559,27;  PERFAZENDO UMA  DESPESA TOTAL NO MÊS DE  JANEIRO/2017  DE  R$1.619.464,87.  A
PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGERIA INFORMOU QUE A PRESTAÇÃO DE CONTAS ESTÁ EM CONFORMIDADE COM A
DOCUMENTAÇÃO APRESENTADA E COLOCOU EM VOTAÇÃO. TODOS OS CONSELHEIROS APROVARAM A PRESTAÇÃO DE
CONTAS REFERENTE AO MÊS  DE  JANEIRO/2017. A PRESIDENTE  DO  CONSELHO  ADM DECLAROU  APROVADA A
PRESTAÇÃO CONTAS REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO/2017.  ATO CONTÍNUO, A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM
APRESENTOU A PAUTA DE Nº 4 – MINUTA DE ALTERAÇÃO E ADEQUAÇÃO NA LEI Nº 3.432/2007.   A PRESIDENTE DO
CONSELHO ROGÉRIA INICIOU SUA FALA DIZENDO QUE NA REUNIÃO DO MÊS PASSADO OS CONSELHEIROS DECIDIRAM
ESTUDAR MAIS PROFUNDAMENTE AS PROPOSTAS DE ALTERAÇÃO NA LEGISLAÇÃO, PARA POSTERIOR DELIBERAÇÃO.
PORTANTO NESTA REUNIÃO OS CONSELHEIROS FICARAM DE FAZER SUAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. A PRESIDENTE DO
CONSELHO ADM SE PRONUNCIOU DIZENDO QUE A MAIORIA DO CONTEÚDO DAS PROPOSTAS E ALTERAÇÕES JÁ FORAM
OBJETO DE  DEBATE  ENTRE  OS  CONSELHEIROS  E  QUE  TAIS  ALTERAÇÕES SÃO NA MAIORIA PARA ADEQUAÇÃO ÀS
NORMAS DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA (PENSÕES), A APOSENTADORIA COMPULSÓRIA QUE PASSA DE 70  PARA 75
ANOS (TEXTO CONSTITUCIONAL), TAIS ALTERAÇÕES JÁ FORMAM DESDE O INÍCIO DE 2016  DELIBERADAS POR ESTE
CONSELHO E ENCAMINHADA PELA DIRETORIA DO MURIAÉ-PREV, PORÉM O EXECUTIVO NÃO ENCAMINHOU PROJETO DE
LEI PARA CÂMARA. AS ALTERAÇÕES COM RELAÇÃO A PERÍCIA MÉDICA VISAM ECONOMICIDADE PARA O MURIAÉ-PREV.
QUANTO ÀS QUESTÕES  ADMINISTRATIVAS  TRATA-SE  DE  AJUSTES  E  ADEQUAÇÕES  VISANDO  APERFIÇOAMENTO DA
ESTRUTURA  ADMINISTRATIVA  DE  PESSOAL  E  CORREÇÃO  DE  PROCESSOS  OPERACIONAIS  RELATIVOS  AO
FUNCIONAMENTO O MURIAÉ-PREV. DIANTE DO EXPOSTO ESCLAREÇO AOS CONSELHEIROS QUE VAMOS DELIBERAR
NOVAMENTE SOBRES ESTAS  02 QUESTÕES. A PRESIDENTE CONSELHO ADM COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS
ALTERAÇÕES PROPOSTAS PARA ADEQUAÇÃO DA LEI 3.432/2007. O CONSELHEIRO JOSÉ DE ASSIS VOTOU FAVORÁVEL ÀS
ALTERAÇÕES  CONFORME  MINUTA;  O  CONSELHEIRO  ANTONIO  CARLOS  DA SILVA EUZÉBIO  VOTOU FAVORÁVEL AS
ALTERAÇÕES CONFORME  MINUTA; O  CONSELHEIRO  SERGIO  VILHENA VIEIRA VOTOU FAVORÁVEL AS ALTERAÇÕES
CONFORME  MINUTA;  O  CONSELHEIRO  GILMAR  LOPES  DE  FARIA VOTOU FAVORÁVEL AS  ALTERAÇÕES  CONFORME
MINUTA; A CONSELHEIRA MARIA DO AMPARO OLIVEIRA SCARTON VOTOU FAVORÁVEL AS ALTERAÇÕES CONFORME
MINUTA; O CONSELHEIRO DENILSON FERREIRA DE SOUZA VOTOU FAVORÁVEL AS ALTERAÇÕES CONFORME MINUTA; O
CONSELHEIRO  JAIR  SANCHES ABREU VOTOU FAVORÁVEL AS ALTERAÇÕES CONFORME  MINUTA; A PRESIDENTE  DO
CONSELHO  ADM ROGÉRIA RODRIGUES SOUZA OLIVEIRA VOTOU FAVORÁVEL AS ALTERAÇÕES CONFORME MINUTA.
DIANTE DA DELIBERAÇÃO E  VOTAÇÃO DOS  CONSELHEIROS,  A PRESIDENTE  DO  CONSELHO  ADM  DECLAROU
APROVADA A MINUTA COM AS ALTERAÇÕES E ADEQUAÇÃO NA LEI Nº 3.432/2007. A PRESIDENTE DO CONSELHO DISSE
QUE A CÓPIA DA REFERIDA MINUTA DEVERÁ PARTE INTEGRANTE DESTA ATA E DEVERÁ SER ASSINADA POR TODOS. QUE
DEVERÁ  COSTAR  TAMBEM  AS  NORMATIVAS  PERTINENTES  ÀS  ALTERAÇÕES  COM  RELAÇÃO  AS  PENSÕES  E
APOSENTADORIA  COMPULSÓRIA,  TAIS  COMO:  (NOTA  EXPLICATIVA  Nº  05/2016/CGNAL/DRPSP/SPPS/MTPS,  NOTA
EXPLICATIVA Nº 04/2015 CGNAL/DRPSP/SPPS/MPS, NOTA TÉCNICA Nº 11/2015/CGNAL/DRPSP/SPPS, LEI COMPLEMENTAR Nº
152/2015.  A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DISSE QUE COMPETE A DIRETORIA DO MURIAÉ-PREV ENCAMINHAR A
MINUTA DEVIDAMENTE  APROVADA,  JUNTAMENTE  COM  AS  NORMATIVAS  DO  MPS  E  A ATA DE  DELIBERAÇÃO  DO
CONSELHO ADM PARA O PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO PARA QUE O MESMO TOME AS MEDIDAS CABIVEIS PARA
POSTERIOR ENCAMINHAMENTO DE PROJETO LEI AO LEGISLATIVO. NÃO HAVENDO MAIS PAUTAS, A PRESIDENTE DO
CONSELHO ADM ROGÉRIA DECLAROU ENCERRADA A REUNIÃO E AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS.  NADA MAIS A
RELATAR EU NANCY LIETA LIMA ASSINO A PRESENTE JUNTAMENTE COM OS DEMAIS.   
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